
Edith Alvear candidata a la
alcaldía  de  Villa  Alemana:
“La  gestión  municipal  debe
tener  como  centro  a  las
personas”
Actual concejala de la comuna, docente de profesión, militante
comunista y quien fue dirigenta del Colegio de Profesores en
la Región de Valparaíso, busca llegar a la alcaldía de Villa
Alemana en las próximas municipales de octubre.

En conversación con la radio, la candidata única del Pacto
Contigo Chile Mejor, abordó varias de sus propuestas para
diferentes demandas comunales.

En seguridad, plantea ejecutar los Ejes Seguros: “Consisten en
mejorar la calidad de vida de las personas que andan a pie:
mejorar calles, los alumbrados, implementar cámaras con IA,
tener drones, ampliar la dotación policial”.

Villa Alemana “se ha construido de forma desordenada y estamos
creando  un  plan  desde  el  ordenamiento  territorial,  con
infraestructura y énfasis en la seguridad”, dijo a propósito
del explosivo crecimiento que ha experimentado la ciudad y que
requiere renovar su planificación urbana y de mitigación.

“Nosotros  como  comuna  tenemos  un  plan  regulador
desactualizado; estamos en proceso de actualizarlo y le va
tocar a la siguiente administración poder ejecutarlo. Esta es
una  comuna  que  no  se  ha  planificado,  no  hay  ordenamiento
territorial, no se ha pensado para que converse con las área
verdes  desde  la  recreación  hasta  el  bienestar  integral”,
precisó.
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“Hay sectores abandonados como el sector sur de Villa Alemana
y hemos hablado con los adultos mayores”, acotó la candidata a
propósito de implementar un polideportivo en esa zona de la
comuna y de construir viviendas tuteladas para personas de la
tercera edad, enfatizando que la seguridad tiene en un foco
global dentro de su programa, y eso busca materializarlo en el
diseño de sus iniciativas.

“Una  de  las  mayores  demandas  de  la  población  no  es  muy
distinta a la de otras comunas, centrada en la poca inversión
y en la explosión de una sensación de inseguridad”, acotó
remarcando la importancia de avanzar en un modelo con plan de
inversión participativo.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/09/edith-al
vear-cuna-2.mp3

 

Salud y educación

La concejala señaló que existen dos pilares en su propuesta de
salud, uno de ellos busca fortalecer el programa Salud en Tu
Barrio  -que  ya  echó  andar  en  su  actual  labor  municipal-
descomprimiendo  el  flujo  de  atención  de  los  Cesfam  y  los
Cecof. “Creemos que es necesario trabajar articuladamente con
las JJVV para poder acordar atenciones de control básicos; dar
entrega de medicamentos, etc.”, comentó la candidata.

El otro pilar y que representa una de las debilidades más
altas en la comuna, es la salud mental, para lo cual se
propone  un  plan  colaborativo  con  otros  centros  de  salud
pública.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/09/edith-al
vear-cuna-3.mp3

Respecto  a  la  pronta  inauguración  del  hospital  provincial
Marga Marga que se ha construido en Villa Alemana, apuntó a
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resolver la infraestructura vial para facilitar su acceso, y
acelerar la construcción del SAR en el sector sur de la ciudad
que no ha mostrado mayores progresos:

Acerca del área educativa, indicó que desde enero del próximo
año la administración de las escuelas públicas se traspasará
al  Servicio  Local  de  Marga  Marga.  Eso,  en  ningún  caso
significará la desvinculación de la acción edilicia en la
materia, advirtió:

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/09/edith-al
vear-cuna-4.mp3

 

Incendios

A propósito de los siniestros que trágicamente impactaron a la
región en el mes de febrero, señaló que ejecutarán el plan
regulador e implementarán vías cortafuegos en el sector norte
y sur de la ciudad, y que nuevos accesos se habilitarán desde
el troncal para mejorar la conectividad interna.

En ese plano, un problema complejo asociado al tema son los
campamentos que han crecido en las zonas rurales aledañas.
“allí no llega la intervención del Estado y creemos que tiene
que existir un plan de vivienda (…) tenemos muchos campamentos
que no están siquiera castrados y son los que más sufren con
los incendios”.

“Tenemos que conseguir un plan de vivienda ordenado”, señaló
para esos vecinos, al mismo tiempo que se refirió a quienes
viven en los barrios y sectores de la comuna donde hay otros
problemas como el hacinamiento o los anegamientos.

“La gestión municipal tiene como centro a la persona que es un
vecino y que es un sistema en sí mismo. A esa persona se tiene
que abocar haciendo un proceso que puede ser consensuado,
articulado y que repercute en la mejor calidad de vida de
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nuestras vecinas y vecinos. Nada está desconectado, nada se ve
como una parcela o una isla”, sostuvo la candidata del pacto
Contigo Chile Mejor.


